

## Unsere neue Konrektorin:

*Bettina Gerwien*



Seit Montag, den 19. Februar 2024 bin ich die neue Konrektorin der Brüder-Grimm-Schule.

Der Empfang war besonders herzlich und ich freue mich sehr, hier zu sein.

Seit knapp 20 Jahren bin ich im Schuldienst und konnte viele Erfahrungen in verschiedenen Bereichen sammeln. Die letzten 11 Jahre war ich an der Lindenschule in Kriftel, meist als Klassenlehrerin tätig.

Zu meinen Lieblingsfächern gehören Mathematik und Kunst. Privat bin ich gerne mit meiner Familie in der Natur unterwegs. Vor allem im Taunus, wo ich auch lebe.

Eine gute Zusammenarbeit mit allen am Schulleben Beteiligten und im Sinne der Kinder, steht für mich an erster Stelle, damit wir gemeinsam unsere Schule gestalten und weiterentwickeln können.

Ihre

*b. gerwien*